

## L'usine rwandaise de Cooper Pharma démarrera son activité en juillet 2020

Compte Test - 2020-01-20 09:17:17 - Vu sur pharmacie.ma

Selon Danny Mutembe, représentant de Cooper Pharma au Rwanda, l'unité de production de médicaments que Cooper Pharma est en train de construire au Rwanda sera opérationnelle dès juillet prochain. Ce site situé dans la zone économique spéciale de Kigali et dont la construction avait démarré en 2017 fait partie des 21 accords signés entre le Royaume et le Rwanda en octobre 2016 lors de la visite du Souverain dans le pays de l'Afrique de l'Est. Cette unité va produire dans un premier temps des solutions destinées à la voie intraveineuse et dans un deuxième temps des antibiotiques de la famille des bêta-lactamines. Cooper Pharma prévoit un deuxième site de production pour répondre aux attentes du marché rwandais.